

Sicher durch den Straßenverkehr



Übergabe: Damit alle 84 Erstklässler der Stephanusschule auch im Herbst und Winter sicher durch den Straßenverkehr kommen, bekamen sie von Michael Bökenheide (ADAC Paderborn) eine Sicherheitsweste und eine Mütze geschenkt. Dabei waren auch Schulleiterin Andrea Woitschek und Albert Löhr.

FOTO: MARC KÖPPELMANN

■ **Paderborn** (vb). Mit der Aktion „Ganz schön helle“ bekamen gestern 84 Erstklässler der Stephanusschule eine Warnweste samt Mütze vom ADAC Paderborn geschenkt: Kinder können die Gefahren im Straßenverkehr oftmals nicht richtig einschätzen, da ih-

nen aufgrund der Körpergröße noch der Überblick fehlt. Auch das Richtungshören ist oft noch nicht vollständig ausgeprägt und das Sichtfeld eingeschränkt. Damit die Schüler trotzdem heile durch den Verkehr kommen, verteilt die ADAC Stiftung Gelber Engel

bundesweit 750.000 leuchtend gelbe Sicherheitswesten. „Die Erstklässler sollten sehen, dass sie mit einer Weste viel besser und schneller von anderen Verkehrsteilnehmern erkannt werden. So kann rechtzeitig reagiert werden – das kann Leben retten. Natürlich nur dann,

wenn die Westen auch getragen werden“, sagt Michael Bökenheide vom ADAC Paderborn. Unterstützt wird die Aktion von der Deutschen Post, die die gesamte Logistik und den kostenlosen Versand der rund 30.000 Pakete in ganz Deutschland übernimmt.